

建通新聞

神奈川

千葉会長(右)と羽太課長



トラストみどり
基金に寄付金

神奈川県測量設計業協
会(神測協)千葉二会長

は、「測量の日」を記念

神測協

した。フクラブで開き、この收
益を「かながわトラスト
みどり基金」に寄付金と
して7月4日に贈呈し

贈呈式を神奈川県
庁内で実施。千葉会
長が神奈川県環境農
政局緑政部自然環境
保全課の羽太博樹課
長に金10万円の目録
を手渡した。神測協
は1987年から30
年以上にわたって同
基金に寄付してお

千葉会長(右)と羽太課長
は、「測量の日」を記念
た。

したチャリティーゴルフ
大会を6月6日に大磯町
墨岩のレイクウッドゴル
フクラブで開き、この收
益を「かながわトラスト
みどり基金」に寄付金と
して49年6月3日に「測量法」が
公布されたことに由来し
て制定された測量の日を
記念し、毎年実施して
いる。今年は会員企業か
ら48人が参加した。かな
がわトラストみどり財
団では、神奈川県が設置
する同基金を活用し、
保全地の買い入れや寄贈・
保全などのナショナル・
トラスト運動を展開して
いる。

2023年(令和5年)

7月6日木曜日